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      Foto: Cortesía
      Informa González Salinas que en Querétaro no tendrán segundo piso en 5 de febrero
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La decisión se anunció tras el foro para regeneración urbana de 5 de febrero realizado el pasado 16 de noviembre.


        

        
      El consenso que hubo con organizaciones y expertos fue que no habrá obra del segundo piso en 5 de Febrero, aseveró el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del estado, Fernando González Salinas.


La decisión se anunció tras el foro para regeneración urbana de 5 de febrero realizado el pasado 16 de noviembre con cámaras empresariales, especialistas y activistas.


“Fue el consenso generalizado (…) No al segundo piso como premisa importante, sí a la revisión de la pirámide de movilidad donde privilegiemos importantemente a los peatones, a los ciclistas y el sistema de transporte colectivo”, puntualizó.


En entrevista con el periodista Andrés Estévez Nieto de Radar News 107.5, el secretario indicó que toda la población tiene identificado que hay un problema de movilidad en avenida 5 de Febrero, el cual debe atenderse. No obstante, será de manera integral con un proyecto que estará listo en aproximadamente seis semanas.


El funcionario estatal afirmó que privilegiarán que se atienda el sistema del transporte colectivo, en el que viaja el 70% de la población del estado, en el que se considere que la mayoría de los usuarios son mujeres.


Afirmó que hay varias propuestas para esta vialidad como un metro, mono riel, bulevar en lugar de los puentes vehiculares.


“Estamos revisando cuál es la pertinencia real de un proyecto que sea incluyente, desde el punto de vista que todos los sectores que circulemos por ahí, nos beneficie”, subrayó.


Recordó que en el foro se realizaron once mesas de temas como movilidad, desarrollo urbanos, medio ambiente, infraestructura vial, e infraestructura pluvial; las cuales derivaron en siete propuestas generales de expertos.


Precisó que algunas de las conclusiones fueron que se deben revisar los usos de suelo, así como priorizar al peatón y los ciclistas, así como en general la pirámide de movilidad.


“Hablaron de proyectos integrales de qué otra cosa podríamos hacer para que se pudiera resolver el asunto de la movilidad en Querétaro, ya que 5 de febrero por si solo no va a resolver el problema de la movilidad en Querétaro”, señaló.


Información: Diario de Querétaro
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